
Pièces Studio

Superficie 29 m²

Référence 84821712

Prix 184 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  -  a  deux  pas  de  la  CéLèbre  corniche  fleurie,  dans  une  résidence  récente

(2013) avec piscine, il s'agit d'un magnifique studio de 29m2 composé comme suit

:une entré donnant sur une jolie cuisine ouverte, aménagé et équipé, une agréable

pièce à vivre, une terrasse au calme sans vis-a-vis et une une salle de bains avec

toilettes. Lumineux, au calme absolu et disposant d'un plan optimisé sans aucune

perte  de  place,  il  serait  idéal  pour  un  premier  achat,  un  pied  à  terre  ou  un

investissement  locatif.  A  visiter  rapidement  !  Classe  énergie  C  –  bien  soumis  au

statut de la copropriété - nombre de ...

Nice  -  a  stone's  throw  from  the  famous  corniche  fleurie,  in  a  recent  residence

(2013)  with  swimming  pool,  this  is  a  magnificent  29m2  studio  composed  as

follows:an  entrance  opening  onto  a  pretty  open  kitchen,  fitted  and  equipped,  a

pleasant  living room,  a  quiet  terrace without  opposite  and a  bathroom with  toilet.

Bright,  in  absolute  calm and  with  an  optimized  plan  without  any  loss  of  space,  it

would  be  ideal  for  a  first  purchase,  a  pied-à-terre  or  a  rental  investment.  To  visit

quickly! Energy class C – property subject to co-ownership status - number of lots

in the co-ownership: 30 - no ...

MILOR IMMOBILIER 

50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE

Contacter l'agence
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